

石岡市教育委員会 教育長賞

「自分が幸福であるという喜び」と

八郷中学校 二年 深作 伶音（ふかさく れおん）

犯罪・非行のない地域社会づくりに
ついて考えてみました。

僕の友達や知り合いには、今の所非
行に走る人は居ないけれど、夜になる
とうるさいバイクで走っている人達
を見かける時があるし、同じ年くらい
の人がタバコを吸っているのも見た
時があります。

もしかしたら、話をしてみると普通
なのかもしれません、やっぱり近寄
りがたいのは事実です。たしかに僕も、
友達と集まって騒いだりすると、調子
に乗り過ぎて、大人の人に注意されて
しまう時があります。きっと、バイク
で走ったりしている人達は、そういう
事の延長上にあるのかもしれない。
僕は、小学生の時から中学生まで続
けている事があります。それは、バシ

ーボールです。小学校の低学年の時か
ら始めたバレーボールは、自分からや
りたいと言って始めた事ですが、五年
生・六年生で試合に出られるようにな
るまでは、バレーボールをやりに行っ
ているというよりは、上級生のお兄ち
ゃんや同級生のメンバーと居るのが
楽しくて通っているという感覚でし
た。土曜日や日曜日も練習や練習試合
や大会などで友達と遊んだりする時
間はなかつたけれど、とても充実して
いた気がします。練習はきつい時もある
たし、監督に怒られたり怒鳴られたり
しても何を言っているのか分から
ない時もあつたけれど、チームのメン
バーと支え合つて励まし合つて、時に
ぶさけあつたり、喧嘩もしたけれど、
一緒に成長してこられたと思ってい

ます。

後は、このような経験をさせてくれ
た父と母、それにチームメイトの親や
監督やコーチの大人達の協力のおか
げで今の僕があると思います。正直に
言つと、小学校の時は、それがあたり
前だと思つていました。でも、中学二
年生になって、身も心も大人に近づい
ている今ならそれが、ありがたい事な
のだと感じる事ができます。

僕は今、バレーボールが楽しいです。
でもこれが、人に迷惑をかける行為だ
ったり、法律を守らない行為だったり
したら、犯罪や非行に繋がるのでしょ
う。

僕が楽しいと思える事がバレーボ
ールであるように、夜にうるさいバイ
クで走っている人達はそれが楽しい

事なのだろうと思うと、僕が非行に走っていないのはたまたまなのかもしれません。楽しいと思う事が、ルールを守っているものなのか守っていないものなのかの違いだと思うからです。ただ、ルールは守った方が良く、人に迷惑をかけてはいけないのは理解できます。それを学ぶ為には、やはり周りの人達の愛情や支えが必要だと思います。僕は、その事を小さい頃から学んでこられたけれど、それを学んでこられなかった人達はたくさん居ると思います。

だから、運よくその事を学んでこられた僕や仲間達は、非行に走りそうな仲間が居たら、全力で支えてあげなければいけないと思います。みんなに伝えるのは難しいけれど、運よく愛情を学べた人達が自分の近くのできる範囲でいいから伝えていければ、その範囲はどんどん広がっていくのかなと思います。

